Утеплитель нового поколения!

1. О компании

Продукция РосЭкоМат стала популярна невероятно в короткие сроки за счет своего непревзойденного качества. Сегодня утеплители РосЭкоМат – выбор частных строителей и строительных фирм, которые предпочитают экологически чистые материалы, прошедшие строгий контроль. Сырье для утеплителей выращивают в Алтайском крае, а производство выполняется на самом современном оборудовании под контролем специалистов - профессионалов своего дела.

Производственные технологии разработаны Российскими учеными и запатентованы в РФ. Компания постоянно работает над улучшением и расширением ассортимента, что позволяет нам радовать своих клиентов по-настоящему качественной и уникальной продукцией. За                                                          счет больших производственных мощностей наших линий, мы можем производить 110 тыс.                                                           м3 теплоизоляции ежегодно. 

ООО «от А до Я теплострой» Тел. (495) 642-48-42 (многоканальный), www.vezuteplo.ru, e-mail: info@vezuteplo.ru
2. Наша компания доставляет продукцию РосЭкоМат по всей России и странам СНГ, к тому же, наша продукция уже набирает популярность в Евросоюзе. За счет своего уникального состава, продукция РосЭкоМат Полиэф не имеет аналогов в мире!

   Ассортимент продукции нашей компании является довольно обширным. И среди всего разнообразия экологически чистых утеплителей каждый потребитель сможет найти подходящий для себя вариант.

Технология производства: метод термосклепления  - термобондинг. РосЭкоМат  производится на современном оборудовании. Волокна скрепляются в однородный материал с  помощью  связующего  - легкоплавного бикомпонентного волокна. 

3. –Безопасный

- Дышаший

-Неэлектростатичный

-полезный

-долговечный

Продукция нашей компании - утеплители РосЭкоМат, обладает всеми качествами хорошего экологически чистого натурального утеплителя:

·      Экологическая чистота. 
·     При монтаже с ним легко работать без специальной защиты. 
·     Рекомендуется использовать в детских и медицинских учреждениях.
·     Устойчивость к воздействию естественных факторов внешней среды (влага, тепло и т.д).
·     Утеплители от РосЭкоМат не поддаются воздействию плесени, грибка.
·     Возможность не только вторичной переработки, но и повторного использования по прямому назначению материала.
·    Идеальная звукоизоляция.
·     Длительный срок эксплуатации.
·     Отсутствие фенола и формальдегида.
·     Устойчивость к воздействию микроорганизмов и грызунов.
·      Низкая теплопроводность.
·       Хорошая паропроницаемость и гигроскопичность 
4. Утеплители из конопляного волокна
Экологический утеплитель из конопли обладает высокой тепловой инерцией. Отмечено, что в зимнее время утеплитель позволяет удерживать дольше тепло, а в летнее время  прохладу. Сырье выращивается без применения пестицидов, что влияет на отсутствие процесса гниения и воздействия плесени, тем самым защищая строительную конструкцию. Прочность, плотность  утеплителя выступают гарантом его долговечности. 

Легкий монтаж проводится без средств индивидуальной защиты.  Упругость материала предотвращает мостики холода, и позволяет создавать дышащие конструкции со здоровым 

микроклиматом. «РосЭкоМат Кенаф» отличается от таких материалов,  как стекловата и минеральная вата тем, что легко поглощает и отдает влагу и регулирует влажность в 

помещении, создавая здоровый микроклимат.

Натуральный утеплитель РосЭкоМат состоит из: 85% конопляного волокна, 15% полиэфирного волокна

5. Технические характеристики

Характеристика

Параметры

	Длина, мм

	Ширина, мм

	Толщина, мм

	Плит в упаковке, шт

	Объем упаковк, м3

	Площадь упаковки, м2

	Объемная плотность, кг/м3

	Теплопроводность, Вт/мК

	Удельная теплоемкость, Дж/ кг К

	Коэфф. звукопоглощения


Конопляный утеплитель - строительный материал, обладающий целым рядом положительных характеристик, что позволяет применять его практически во всех сферах строительства:

· Утепления кровли между и под стропилами;
· Утепления каркасных домов, стен;
· Утепления полов;
· Утепления чердачных перекрытий и крыш;
· Звукоизоляции перегородок и перекрытий 
6. Утеплители из льняного  волокна

Экологически чистые утеплители не только минимизируют потерю тепла из внутренних помещений, но и создают в комнатах особую атмосферу уюта и комфорта. Благодаря бактерицидным свойствам волокон натурального льна, утеплитель РосЭкоМат может использоваться как для внешнего, так и для внутреннего утепления конструкций, никаким образом, не влияя на состояние здоровья людей, которые живут, или работают, в здании. Натуральный утеплитель РосЭкоМат состоит из: 85% льноволокна, 15% полиэфирного волокна.

7.

	Предел прочности на сжатие, КПа 


· Льняной утеплитель РосЭкоМат Кровля используется для тепло- и звукоизоляции мансардных кровель.
· РосЭкоМат Стена - для  каркасных стен и межкомнатных перегородок.
 РосЭкоМат Пол - для горизонтальных ненагружаемых конструкций.

8. Утеплители из полиэфирного волокна с добавлением конопляного волокна
В основе структурных компонентов  РосЭкоМатПолиэф содержатся полиэфирные волокна с конопляными волокнами. Конопля - антисептический продукт. Ее используют в медицине, строительстве и других отраслях. Из нее производят медицинские препараты, которые способствуют улучшению сна, восстановлению давления, при сердечно сосудистых заболеваниях, различных грибках и др. В строительстве этот природный продукт славится отсутствием гниения, появлению плесени и защитой конструкции от данных процессов. Полиэфирный утеплитель с содержанием конопли отличается экологичностью, так как не содержит в составе вредных соединений, подобных фенолу, формальдегиду

9. РосЭкоМат Полиэф Горизонт применяется для тепло- и звукоизоляции пола, межэтажных перекрытий, потолков.
 РосЭкоМат Полиэф Вертикаль – для стен и межкомнатных перегородок
 РосЭкоМат Полиэф Уклон – для мансардной кровли, перекрытий по деревянным балкам.   
РосЭкоМатПолиэф Антизвук используется для звукоизоляции помещений 
10. Применение

11. Сертификаты

12. Сейчас все мечтают о добротном уютном доме.

Из месяца в месяц внедряются новые технологи в строительстве домов, предназначенных для комфортного и экологичного проживания.

Понятное дело, технический прогресс вряд ли сегодня можно остановить… Тогда как Вам перспектива — искусственная одежда, генетически модифицированные продукты, пластиковые жилища?!

Прогресс, безусловно, дело хорошее, но безопасное ли? Сейчас рынок завален огромным количеством синтетических заменителей традиционных строительных материалов. Но ведь самое удивительное, что заказчики сами выбирают элементарные суррогаты для строительства, даже не задумываясь о том, что появились они как дешевые заменители традиционных материалов.

А как же вопросы экологии, безопасности жилища, в конце концов? Неужели теперь это больше никого не заботит?! Можно получить тысячи сертификатов, подтверждающих абсолютную безвредность суррогатного материала, и они даже, может быть, будут настоящими… Но ведь дело не в этом. Кто бы что ни говорил, человек не может не чувствовать разницы между, например, ездой в автомобиле, и прогулкой пешком. Безусловно, это не призыв назад к природе. Нет, всего лишь пожелание — большее значение уделять своим ощущениям, которые невозможно обмануть никакими тестами. 

13. ООО «от А до Я теплострой" предлагает  тепло- звуко - изоляционные материалы торговой марки «РосЭкоМат» в необходимом Вам  объеме.
Insulation of new generation!

1. About the company

РосЭкоМат production became popular in extremely short time because of its unmatched quality. Nowadays, РосЭкоМат insulation is the private builders’ and building companies’ choice, which prefer strictly checked ecologically clean materials. Raw materials for insulation are grown in Altai region, and the manufacturing is done with the modern equipment, controlled by experts in their field.

Manufacturing technologies are developed by Russian scientists patented in Russian Federation. The company always works on development and expansion of range, and it provides our clients with actual quality and unique production. Because of a large manufacturing capacity of our lines we are able to produce 110.000 m3 of insulation annually.

ООО «от А до Я теплострой» Phone number: (495) 642-48-42 (multichannel), www.vezuteplo.ru, e-mail: info@vezuteplo.ru
2.  Our company supplies the РосЭкоМат output throughout Russia and CIS countries. Moreover, our production is becoming popular in European Union. Because of its unique consistence production РосЭкоМат Полиэф is unrivalled in the world!

Our company’s production range is sufficiently large. Among all the variety of ecologically clean insulations every consumer can find the proper variant. 

Production techniques: thermal bonding method. РосЭкоМат is produced with modern equipment. Fibres are bind together, generating a homogeneous material, using fusible bicomponent fibre. 

3.  - Safe 

     - Breathing 

     - Non-electrostatic

     - Healthy

     - Long-run

Our company’s output РосЭкоМат insulation has all the factors of good ecologically clean natural insulation:

· Ecologically clean

· Easy to use without special protection while mounting
· Recommended to use in children institutions and health facilities

· Resistance against the natural factors of environment (moisture, heat, etc)

· РосЭкоМат insulation can’t be effected by mold and fungus

· Possibility of not only recycling, but reusing it in direct intended use 

· Perfect soundproofing

· Long-run maintenance 

· Absence of phenol and formaldehyde 

· Resistance against microorganisms and rodents effect

· Low thermal conductivity

· Good vapour permeability and hygroscopicity
4. Insulation from hemp fibre 

Ecological insulation from hemp has a high thermal inertia. Note that the insulation is able to hold warmth longer in winter season, and cold in summer season. Raw materials are grown without using pesticides, it influences on absence of rotting process and mold effect, thus protecting the building construction. Insulation solidity and density suggest its durability.

 Easy mounting is done without individual protection equipment. Flexibility of the material prevents thermal bridges, and generates breathing constructions with healthy microclimate. “РосЭкоМат Кенаф” is different from such materials as glass-wool and mineral wool that it easily absorbs and returns the moisture, and controls humidity inside a house generating healthy microclimate.

Natural РосЭкоМат insulation consists of 85% hemp fibre and 15% polyester fibre.

5. Technical characteristics

Characteristic

Parameters

	Length (mm)

	Width (mm)

	Density (mm)

	Slabs in a package, (piece)

	Volume of a package (m3)

	Area of a package (m2)

	Bulk density (kg/m3)

	Thermal conduction (W/mK)

	Specific heat capacity (J/kg K)

	Coefficient of absorptivity


Hemp insulation is a building material having the whole range of positive characteristics, which permits to use it almost in all construction fields:

· Roof insulation between and under the rafters 

· Frame houses and walls insulation

· Floors insulation

· Attic covers and roof insulation

· Partitions and covers soundproofing

6. Insulation from flax fibre 

Ecologically clean insulation not only minimizes the heat waste from inside of a house, but also generates special atmosphere of cosiness and comfort in the rooms. Because of fibres’ bactericidal properties of natural flax РосЭкоМат insulation can be used for outside and inside construction insulation, not effecting in any way the people’s state of health, who live or work in the building. Natural РосЭкоМат insulation consists of 85% flax fibre and 15% polyester fibre.

7. 
	Ultimate tensile strength (MPa)


· Flax РосЭкоМат Кровля is used for mansard roof heat insulation and soundproofing

· РосЭкоМат Стена is for walls frame and partitions between rooms

· РосЭкоМат Пол is for horizontal non-load constructions

8. Insulation from flex fibre supplementing hemp fibre

The basis of structural components РосЭкоМатПолиэф consists of flex fibre with hemp fibre. Hemp is an antiseptic product. It is used in medicine, building, and other fields. There are many medicines containing hemp, which stimulate normalization of sleep, blood pressure recovery, improvement in cardio-vascular conditions, and are against different kinds of mycotic. In building industry this natural product is famous for absence of rotting, mold appearing and protective structure from these processes. Flex insulation consisting hemp is different with its ecological compatibility, as it doesn’t contain any detrimental compounds such as phenol and formaldehyde. 

9. РосЭкоМат Полиэф Горизонт is used for floor, partitions between floors, and ceilings heat insulation and soundproofing.

РосЭкоМат Полиэф Вертикаль is for walls and partitions between rooms.

РосЭкоМат Полиэф Уклон is for mansard roof and partitions constructed of wooden beams. 

РосЭкоМат Полиэф Антизвук is used for soundproofing houses.

10. Application

11. Certificates 

12. Nowadays everybody dreams of a good cosy house. 

Month by month new technologies in building houses, which are intended for comfort and ecological living, are introduced.

Of course, it is unlikely possible to stop the technological progress now… Then would you like the prospects of artificial clothes, genetically modified food, and plastic houses?

Surely, the progress is an excellent thing, but is it safe? Nowadays, market is full of synthetic substitutes of traditional building materials. What is more remarkable, that customers choose the substitutes for building by themselves, without thinking that they appeared on market as cheap surrogates of traditional materials. 

What about ecological issues, or house safety problems after all? Doesn’t anybody care about it anymore? You can be provided with thousands of certificates, which confirm the complete harmlessness of substitute materials, and probably they will even turn out to be real… But that’s not the point. Opinions can be different, but nobody can compare, for example driving a car and walking. Of course, we don’t call you back to nature. We just suggest you to pay more attention to your senses, which are impossible to fool with any tests.

13. ООО “от А до Я теплострой” offers heat insulation and soundproofing materials by “РосЭкоМат” brand to the extent required to you.
